

Samstag, 11. Juli 2009

Gemeinde tut Gemeinschaft gut

Das Johannesfest rund um das katholische Gemeindehaus Vidumestraße 22 in Blankenstein steht unter dem Motto: Gemeinde tut Gemeinschaft gut. Es findet am 22. August ab 16 Uhr und am 23. August ab 11 Uhr statt.

Im September 2006 wurde der Förderverein für das Gemeindehaus St. Johannes Baptist in Blankenstein gegründet. Er hat die Aufgabe das Haus auch nach der Gründung der Großpfarre St. Peter und Paul zu erhalten und in Blankenstein weiterhin einen Treffpunkt für Jung und Alt zu bieten. Im Gemeindehaus finden verschiedene Gruppenaktivitäten und Veranstaltungen statt.

Eine der wichtigsten ist das Johannesfest, das dieses Mal zum Anlass genommen wird, den Unterstützern zu danken. Die Tombola sei gut bestückt mit Gutscheinen und Sachpreisen.